



ESTUDIOS ■ PERIODO 2013-2014

La Universidad renovará el próximo curso su oferta de másteres con ocho títulos

■ Introduce nuevas titulaciones en todas las áreas ■ Las ingenierías refuerzan su formación con dos nuevas especialidades

R.D.L.

La Universidad de Salamanca ha renovado su oferta de másteres con ocho nuevas titulaciones. A partir del próximo curso 2013-2014, la institución académica impartirá los másteres de: Física, Comunicación Audiovisual, Estudios avanzados de Educación en la sociedad global, Estudios avanzados en dificultades de aprendizaje, Brasil en la sociedad del conocimiento, Ingeniería Agronómica, Ingeniería Industrial y Ciencias Ambientales. Así se recoge ya en la oferta de enseñanzas universitarias oficiales que promociona la institución académica.

Siguiendo los criterios establecidos en el documento de directrices aprobado por el Consejo de Gobierno hace un año, la Universidad de Salamanca apuesta por el desarrollo de másteres vinculados a los grados, de forma

que los alumnos cuenten con una oferta completa de estudios de grado, máster y doctorado.

Por eso, aunque los ocho nuevos títulos de máster se reparten por las diversas áreas de conocimiento, destaca la puesta en marcha de dos títulos en el ámbito de las ingenierías, pasando de tres a cinco másteres.

Además, en la oferta de la Universidad de Salamanca para el próximo curso se refleja la inte-

El mapa de títulos que ofrece la Universidad recoge también la integración de algunos másteres en una única titulación

gración de algunos másteres, de acuerdo a las recomendaciones planteadas por el Consejo de Gobierno, de forma que en términos globales el número de másteres apenas varía. Es el caso de los estudios de Asia Oriental de la Facultad de Filología y Ciencias Sociales que a partir de septiembre se integrarán en un único máster. Lo mismo sucederá con el de Diseño, obtención y evaluación de fármacos, que se integra en el nuevo Máster en Evaluación y desarrollo de medicamentos, o en algunos títulos de Biología, que se unen para obtener un título más competitivo y, por lo tanto, con más alumnos. Hay que recordar que la Junta de Castilla y León también ha aprobado en su decreto de ordenación de titulaciones un número mínimo de 15 alumnos para mantener los másteres, salvo que tengan una vinculación especial.



Fachada del edificio histórico de la Universidad de Salamanca. /ARCHIVO

LOS DETALLES

■ CIENCIAS SOCIALES Y JURÍDICAS, A LA CABEZA. El área de Ciencias Sociales y Jurídicas cuenta con la oferta más amplia de enseñanzas universitarias oficiales de máster, con 24 títulos de 65, cuatro de ellos nuevos: Investigación en Comunicación Audiovisual, Estudios avanzados de educación en la sociedad global, Estudios avanzados en dificultades de aprendizaje y Brasil en la sociedad del conocimiento.

■ MÁS POSIBILIDADES EN LAS INGENIERÍAS. En ingeniería y arquitectura existe una carencia de másteres, por eso el próximo curso se incrementarán los títulos con los másteres de Ingeniería Agronómica e Ingeniería Industrial.